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PRESSEMITTEILUNG 

Pirmasens, 15.02.2019 

 

Möbel Martin Erweiterung: Glöckner fordert Pirmasenser Stadtspitze 

zum Gespräch mit Zweibrücker Oberbürgermeister auf 

Die Pirmasenser SPD-Chefin und Bundestagsabgeordnete Angelika Glöckner 

hält eine aktuelle Verträglichkeitsstudie für sinnvoll,  fordert darüber hinaus von 

den  Verantwortlichen im Rathaus es nicht beim Gutachten zu belassen, sondern 

mit den Zweibrückern sich an einen Runden Tisch zu setzen. 

„Die Auswirkungen auf die Pirmasenser Innenstadt müssen im Blick gehalten werden, 

insoweit ist ein aktualisiertes Gutachten als Entscheidungsgrundlage durchaus 

sinnvoll“, so Glöckner. Genauso wichtig ist nach Glöckners Auffassung aber auch, 

dass der Pirmasenser Oberbürgermeister im Pirmasenser Rathaus endlich das 

persönliche Gespräch mit den Zweibrückern sucht.  

In einer engeren Zusammenarbeit und einem regelmäßigen Dialog sieht die SPD-

Politikerin viele Vorteile und Chancen für die gesamte Region. Anstatt sich darauf zu 

beschränken Vorhaben zu verhindern, gilt es auszuloten, wo neue Arbeitsplätze 

entstehen können.   

„Wenn viele Menschen in der Region Arbeitsplätze haben, stärkt dies die Kaufkraft und 

hilft letztlich auch unseren Innenstädten“, ist sich Glöckner sicher. 

 


